

#SÜD-OST 24. November 2023

Neue Power für die Eisenbahner in Halle: EVG wählt neuem Vorstand

Am Dienstag wurden im Waldkater neue Vorstände für die EVG in Halle gewählt. Zwei Plätze waren im Vorstand des EVG-Ortsverbandes Halle nachzubesetzen. Beide Interessenten, Andreas Teich (49) und Reinhard Günther (54), wurden einstimmig gewählt.



v.l.n.r: Andreas Teich, Reinhard Günther und David Dvořák

Andreas ist seit 12 Jahren bei der DB Fahrwegdienste tätig. Zurzeit ist er vor allem Koordinator für den gesamten Winterdienst in der Region. Als alleinerziehender Papa eines lebhaften Teenagers bringt der Kraftsportler ordentlich Power mit. Wenn Andreas nicht gerade die Sicherheit auf den vielen Gleisbaustellen verantwortet, beschäftigt er sich mit nordischer Mythologie.

Reinhard ist seit 2021 „Lokführer“ bei Abellio. Nahezu jeder Zugfahrende Leser wird bereits mit ihm im Zug gefahren sein, wenn es nach Magdeburg, Saalfeld etc. in die von Abellio befahrenen Richtungen ging. Als ehemaliger Judoka bringt auch Reinhard, mittlerweile leidenschaftlicher Gärtner, ordentlich Stärke in den Vorstand.

Dem neu gewählten Vorstand gratulieren wir herzlich und wünschen dem Ortsverband für die anstehenden Aufgaben viel Freude und Erfolg!